
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que  seja  encaminhado  a  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  SAÚDE para  aumentar  a

quantidade de isulina para distriuição através  das nas farmácias publicas. 

JUSTIFICATIVA

Vários usuários da saúde estão lindando com a falta recorrente de insulina nas farmácias

populares, fazendo necessário o aumento da oferta proporcional a demanda. 

Câmara Municipal de Uberlândia, 19 de março de 2024.

CLÁUDIA GUERRA
Vereadora - PDT
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REQUERIMENTO Nº 96066/2024

APROVADO
5ª Reunião Ordinária - 05/04/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente




